

Händen jünger Leute, denke, mag Dir beigelegtes Schauspiel sagen, das ich gleich nach Deinem Antrage zu schreiben anfieng. Wenn Du es mit einiger Theilnahme liest, woran ich Deines guten kindlichen Herzens wegen, nicht zweifle, so übersieh den Hauptpunkt nicht: daß Ernst Roos nur Lotteriespieler, aber noch bei weitem kein Lotteriekollekteur war — Ob wohl Heinrich, wenn er das Schauspiel gelesen hat, noch Lust behalten sollte, die Sub- Subkollekte zu behalten. — Wäre dies, so gesteht sich recht sehr in ihm geirrt zu haben, dessen alter

Freund
Steinau.